



CANDIDATA A CONSEJERA TERRITORIAL COMUNIDAD VALENCIANA

M^a JUNCO RIERA RUPÉREZ

¿QUIÉN SOY?

Soy Junco Riera, de la promoción de 1989 de la Escuela de Valencia. En la actualidad resido y trabajo principalmente en Alicante.

Llevo ya unos cuantos años dedicando parte de mi tiempo y capacidades al Colegio, siempre al servicio de las colegiadas y colegiados. He trabajado y sigo trabajando en varias comisiones y durante ocho años (de abril de 2014 a abril de 2022) fui Vicedecana de la Demarcación de la Comunidad Valenciana.

Trabajo como autónoma siendo socia fundadora de una empresa del ámbito de las energías renovables creada en 2005, cuya sede central se ubica en Alicante.

Además de mi actual dedicación a las energías renovables, mi carrera profesional se ha desarrollado básicamente en los campos de las carreteras y las obras hidráulicas, tanto en ejecución como en planificación, redacción de proyectos y direcciones y jefaturas de obra. He trabajado en constructoras, consultoras y empresas concesionarias de servicios públicos, en España y en el extranjero. También he trabajado en el Tercer Sector (economía social). Colaboro habitualmente con la Universidad de Alicante.

Mi larga y heterogénea experiencia me ha hecho conocer muy bien la profesión y nuestro Colegio, con el cual soy a veces muy crítica, pero siempre en aras de su mejora y de ofrecer a las colegiadas y colegiados el servicio que merecen.

SI QUIERES SABER MÁS DE MÍ:



¿POR QUÉ ME PRESENTO?

- **Porque** pienso que **el Consejo General** del Colegio **es un órgano totalmente desaprovechado**. Es el único órgano de gestión colegial que puede controlar la labor de la Junta de Gobierno. Desde mi punto de vista, en este momento el Consejo no está ejerciendo en absoluto esa función de control y matización de las decisiones de la Junta de Gobierno.
- **Porque el Consejo General representa muy bien la diversidad de la masa colegial** (territorial, sectorial, de edad...). Es el verdadero órgano que incluye todas las sensibilidades de colegiados y colegiadas (o debería serlo).
- **Porque** dentro de la diversidad que el Consejo representa, **estoy totalmente comprometida con mi territorio**, la Demarcación de la Comunidad Valenciana.
- **Porque** desde **el Consejo General** se pueden (y **deben**) **hacer más** cosas de las que se están haciendo.
- **Porque** quiero **eliminar la obsolescencia de nuestro Colegio** y colaborar en su puesta al día. Aunque sé que la inercia es enorme, todavía mantengo ese punto de idealismo que me hace estar segura de que las cosas se pueden cambiar.
- **Porque mi espíritu crítico** me obliga a ello.
- **Porque quiero que el Colegio** al que pertenezco **sea excelente**.
- **Porque** creo que **los colegiados y colegiadas se merecen más implicación** por parte del Colegio y sus órganos de gestión en las cuestiones que más afectan a la masa colegial.

¿CUÁLES SON MIS COMPROMISOS?

- **Total independencia**. Trabajo en una empresa pequeña cuyos clientes no se encuentran dentro de nuestro sector, eso me proporciona total libertad sin entrar en conflicto profesional.
- **Plena implicación**. He utilizado, y pienso seguir haciéndolo, los medios que la normativa colegial y la legislación vigente ponen a nuestra disposición para que los órganos de gestión colegial actúen de manera correcta. Siempre he expresado mis opiniones con claridad (evidentemente dentro de la corrección y el respeto), no me gustan las medias tintas. Nunca he asistido a una reunión colegial sin haberla preparado y sin haber estudiado toda la documentación previa. Si me presento al Consejo es para trabajar, no para salir en la foto.
- **Promover una reflexión seria para el cambio de unos estatutos** colegiales que ya tienen 20 años y están más que obsoletos. Me parece inadmisibile plantear un cambio estatutario cosmético de solo un par de artículos, como el que acaba de llevarse a cabo y que aún está en trámite. El cambio estatutario es un proceso laborioso y serio, que implica el trabajo de muchas personas, dentro y fuera de nuestro Colegio. El Consejo es un actor básico en ese proceso, y debe trabajarlo en profundidad, no dándolo por terminado hasta considerarlo perfecto.

¿POR QUÉ DEBERÍAS VOTAR?

La desafección hacia en Colegio por parte de muchos colegiados y colegiadas es lo que hace que otros puedan utilizarlo sin ningún control.

Tu participación es fundamental. Vótame a mí o a quien mejor te parezca, pero **VOTA**

Hagamos entre todos y todas el Colegio que necesitamos.